



Journée nationale du Sport Scolaire à Cerizay le 30.09.2020

publié le 02/11/2020



Près de 110 élèves venus de tout le district de Bressuire (Moncoutant, L'Absie, Nueil-Les-Aubiers, Cerizay, Bressuire...) se sont rassemblés l'après-midi du **mercredi 30 septembre** à **Cerizay** pour **fêter tous ensemble le sport scolaire !**

Cette journée qui visait à **promouvoir le développement de la pratique sportive** ainsi que les **valeurs du sport** et de **l'Olympisme à l'École** était ouverte aux licenciés de l'UNSS comme aux non licenciés prioritairement du niveau 6ème et 5ème.

Ainsi, tous les élèves de ces classes qui le souhaitaient pouvaient venir découvrir les activités proposées par les enseignants !

Les collégiens de Supervielle ont été les plus nombreux à participer avec un effectif total de 25 élèves regroupés en 7 équipes !

C'est avec une météo favorable et un enthousiasme appréciable qu'ils ont pu s'essayer, en respectant le protocole sanitaire mis en place, au lancer de vortex, au multi-bonds, au relais-vitesse, au lancer de précision, à la course d'orientation, à l'ultimate et à la balle au prisonnier !

Bravo à eux !

Voici en lien une petite vidéo récapitulative de cette journée : <https://youtu.be/PI871kLGrOE>

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.